



## Was passiert, wenn Tradition und Fortschritt aufeinandertreffen?

Gütersloh feiert 200 Jahre Stadtgeschichte – und natürlich sind auch wir, die IMA Innovationsmanufaktur, mit dabei! Im Zuge der 200 Ideen haben wir zwei besondere Projekte entwickelt, die Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft unserer Stadt miteinander verbinden.

Am 28. Juni 2025 lädt das Szenequartier Gleis 13 zu einer spannenden Zeitreise ein. Was einst ein Knotenpunkt der Eisenbahn war, ist heute ein kreativer Treffpunkt und Symbol für den Wandel der Stadt. Gemeinsam mit der Agentur für Arbeit, der HSBI, der regio IT, der scanfabrik und der STAYERY beleuchten wir die Geschichte des Quartiers und wagen einen Ausblick: Wie könnte das Gleis 13 in 200 Jahren aussehen?

Unter dem Motto „Zurück in die Zukunft“ erwartet Sie ab 11 Uhr ein buntes Programm mit historischen und kulinarischen Highlights – perfekt für die ganze Familie. Seien Sie dabei,

wenn Vergangenheit und Zukunft aufeinandertreffen! Unser zweites Projekt rückt die Innovationskraft unserer Stadt in den Fokus: 200 Patente und Erfindungen aus Gütersloh, präsentiert online auf unseren Social-Media-Kanälen. Von technischen Meilensteinen bis hin zu Alltagshelfern zeigen wir, was Gütersloh so innovativ macht. Begleitet werden die Innovationen immer mal wieder von faszinierenden Geschichten – über die Menschen, die hinter den Ideen stehen, und die Herausforderungen, die sie gemeistert haben. Innovation ist keine Modeerscheinung, sondern eine Konstante – das zeigt Gütersloh eindrucksvoll!

Besuchen Sie uns! Schauen Sie schon jetzt auf einen Kalender bei uns in der IMA vorbei, dem Treffpunkt für Menschen mit Ideen. Folgen Sie uns auf Social Media, um nichts zu verpassen – und spätestens am 28. Juni 2025 heißen wir Sie herzlich willkommen, wenn wir gemeinsam 200 Jahre Gütersloh feiern!